

Die Neue im Schwarzen Orden

Von Hiyume

Kapitel 48: Kapitel 48

„Saya? Bist du fertig mit den.....“, kommt es von einer Frau die gerade aus dem Laden kommt und zu Saya schaut. Sie hat kurze braune Haare und scheint um die 40 Jahre zu sein. Ihr Auftreten ist aber selbstbewusst, weswegen sie auch sofort die Leute bei Saya an schaut.

„Wer seid ihr?“, fragt sie auch gleich als sie sieht dass das Mädchen ängstlich schaut. Sofort packt sie Saya am Arm und zieht sie zu sich.

„Wer seid ihr? Und was wollt ihr von Saya?“, will sie wissen und schaut ernst. Fasst wie eine Mutter die ihr Kind beschützt.

„Äh, wir sind Freunde von Saya. Wir haben sie schon gesucht.“, meldet sich nun Lenalee, da die beiden Jungs anscheinend nicht den Mund auf kriegen. Liegt sicher daran das sie geschockt sind, dass sich Saya nicht an sie erinnert. Deswegen muss eben Lenalee das Reden übernehmen.

„Freunde?“, fragt die Frau die kurz zu Saya schaut, doch die schüttelt den Kopf. Nun seufzt die Frau und schaut wieder zu ihnen.

„Wenn ihr wirklich Freunde seid, kommt rein.“, sagt die Frau und zieht Saya mit in den Laden. Die Drei folgen ihnen in ein Zimmer nach oben. Dort dürfen sie sich zu einem Tisch setzen und sie bekommen auch etwas zu trinken, von der Frau. Saya jedoch steht etwas abseits und sieht immer noch ängstlich aus.

„Also, ihr seid Freunde von Saya? Wie heißt ihr?“, will die Frau wissen die sich auch an den Tisch setzt.

„Das ist Allen und der grimmig schauende Kerl ist Kanda. Ich heiße Lenalee und wir kennen Saya schon eine Weile, aber sie ist vor ein paar Monaten verschwunden und seit dem suchen wir sie.“, erklärt Komuis Schwester.

„Verstehe. Ich bin Anna und ich hab Saya vor ein paar Monaten im Wald gefunden. Sie konnte sich an nichts erinnern. Das Einzige das sie wusste war das sie Saya heißt und bis jetzt weiß sie auch nicht mehr. Ich hab sie bei mir auf genommen, weil ich Mitleid hatte.“, erzählt Anna und blickt kurz zu Saya die noch immer abseits steht.

„So ist das also, deswegen konnte sie auch nicht zu uns zurück finden. Sie wusste ja nicht wo sie hin musste.“, kommt es von Allen.

„Egal ob sie sich erinnern kann, oder nicht, sie kommt wieder mit uns mit.“, meint Kanda und schaut zu ihr. Sofort zuckt Saya zusammen und geht zu Anna um sich an sie zu klammern.

„Das entscheidest du nicht einfach so, mein Lieber. Es ist ihre Entscheidung ob sie das

möchte, oder nicht.“, sagt die Frau und schaut den Schwertkämpfer ernst an. Obwohl sie und Saya nicht verwandt sind, lässt sie nicht zu das dem Mädchen einfach was passiert. Sie hat die Kleine lieb gewonnen, auch wenn sie oft streng rüber kommt.

„Saya, du kennst uns doch. Du musst wieder mit uns kommen.“, sagt Yuu zu ihr und steht dabei auch auf. Doch das Mädchen klammert sich weiter an Anna und schaut ängstlich.

„Ich bitte dich Saya, so bist du doch nicht. Wo ist die Saya die immer mutig war und sich immer überall durch gekämpft hat? Du bist nicht so ängstlich wie du jetzt tust, das bist du nicht.“, meint er und ihr kommen leicht die Tränen. Verzweifelt schaut er sie an und knurrt dann.

„Scheiße!“, flucht er und schlägt die Hände auf den Tisch und verlässt dann den Laden. Saya guckt noch immer ängstlich und traut sich auch nichts zu sagen.

„Entschuldigen sie ihn bitte, er verkräftet das anscheinend nicht so gut, das sie sich nicht erinnern kann.“, meint Lenalee und schickt Allen los um nach ihm zu sehen, nicht das er noch Blödsinn macht.

„Schon okay. Ich denke zwar das er allgemein ziemlich impulsiv ist, aber er mag sie, oder?“, fragt die Frau und Lenalee nickt.

„Und wir....Wir sind wirklich alle Freunde?“, kommt es von Saya die zum ersten Mal redet seid die Drei da sind.

Sofort lächelt Komuis Schwester ihr zu.

„Ja, wir sind alle Freunde und mit Kanda der ab gehauen ist, mit ihm hast du dich am allerbesten verstanden.“, erzählt Lenalee worauf Saya nach unten schaut. Schon ist es auch wieder vorbei mit dem Reden.

„Wie auch immer, ihr könnt heute Nacht hier bleiben. So lange kannst du überlegen ob du mit ihnen gehen willst.“, meint Anna und schaut dann zu Saya. Das Mädchen nickt nur, schaut kurz zu Lenalee und verschwindet dann in ein Zimmer.

Allen hingegen versucht den Schwertkämpfer dazu zu bewegen mal stehen zu bleiben. Er will mit ihm reden, denn er weiß nicht was Kanda nun vor hat.

„Jetzt bleib mal stehen, bringt doch nichts davon zu laufen.“, sagt der Weißhaarige und hält Yuu am Arm fest. So bleibt er zwar stehen, zieht aber sofort seinen Arm weg.

„Lass mich bloß in Ruhe, Moyashi!“, faucht er und da guckt Allen gleich genervt.

„Hör auf mich so zu nennen. Und wo willst du jetzt hin?“

„Na zurück zum Orden, Saya erinnert sich nicht an uns und sie will auch nicht mit.“

„Deswegen willst du sie einfach hier lassen? Ich dachte sie bedeutet dir etwas.“, kommt es von dem Weißhaarigen der nicht glauben kann das er Saya einfach zurück lassen will.

„Gerade weil sie mir etwas bedeutet lasse ich sie hier. Denk doch mal daran das sie ständig in Gefahr ist, weil wir immer kämpfen müssen. Hier bei Anna ist sie sicher und sie kann ein normales Leben führen.“, erklärt Kanda der dabei aber nicht wirklich zufrieden aus sieht. Deswegen schaut Allen ihn auch kurz nur an.

„Bist du sicher das es so richtig ist? Vielleicht hat sie ihre Erinnerungen nicht ohne Grund verloren. Und vielleicht will sie zu uns zurück nur weiß es eben nicht. Bestimmt können wir ihr helfen wieder sie selbst zu werden, aber wenn du sie einfach hier lässt wird das nichts. Denkst du sie hätte dir gesagt wo sie zu finden ist, wenn sie gar nicht zurück wollte? Sie hat es dir gesagt, weil sie dir am meisten vertraut also lass sie jetzt

nicht im Stich, Bakanda.“, kommt es ernst von dem Weißhaarigen, der Saya auf keinen Fall zurück lassen will. Und zum ersten Mal in seinem Leben sieht er Kanda wirklich traurig und verzweifelt, weswegen ihn das etwas überrascht. Aber er mag Saya wirklich gerne, deswegen versteht er auch das Yuu so fertig ist.

„Wieso erinnert sie sich nicht? Ich will meine Saya wieder zurück.“, sagt der Schwertkämpfer. Eigentlich würde Allen ihn damit auf ziehen das er, meine Saya, gesagt hat, aber das lässt er diesmal. Stattdessen versucht er ihn wieder zu beruhigen. „Wir kriegen das wieder hin. Saya wird sicher bald wieder die Alte sein.“, meint der Weißhaarige worauf Yuu nur nickt. Bald darauf gehen die Zwei zurück zum Laden und bleiben dort. Schließlich muss Saya sich noch entscheiden ob sie mit will und die Drei hoffen das sie mit kommen wird.

Fortsetzung folgt.....